



## TIEMPO LATINO

### Karibische und Lateinamerikanische Musik

Tiempo Latino ist vor 13 Jahren von Narcizo Bedregal gegründet worden und spielt seit einigen Jahren in der heutigen Besetzung mit Musikern aus Lateinamerika. Ihr umfangreiches Repertoire hat die Hörer bei vielen Auftritten in Deutschland begeistert. Ob Tanzmusik, eine karibische Party, private Veranstaltungen oder traditionelles Liedgut: die von allen sicher beherrschten Stilrichtungen sind vielfältig.

Tiempo Latino bietet eine Melodienreise durch Lateinamerika auf typischen Instrumenten wie der Cuatro (venezolanische Gitarre), Timple bzw. Tres (kubanische Gitarre), Zampoña (Anden-Panflöte), Quena und Charango. Lassen Sie sich verzaubern von südamerika-nischen Melodien. Oder genießen Sie das mitreißende Temperament der karibischen Musik (Salsa, Merengue, Cumbia etc.).

Am besten erleben Sie den Zauber von Tiempo Latino und das außergewöhnliche Flair ihrer Musik „live“: Denn darin liegt ihre besondere Stärke!

Die Mitglieder der Band sind:

Arnaldo Caballero aus Perú  
Narcizo Bedregal aus Perú (Leiter)  
Eddy Rodriguez aus der Dominikanischen Republik  
Mario Salas aus Kolumbien  
Luis Carrión aus Perú  
Erhard Sioli aus Brasilien  
Samuel Castillo aus Perú  
Christian Renz aus Kolumbien  
Javier Teuber aus Kolumbien

